



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- AGRICULTURA Y PESCA
- I+D+i
- SALUD
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

SEMINARIO SOBRE EL ESTADO DE LAS POBLACIONES PESQUERAS EN EL MEDITERRÁNEO: UNA PERSPECTIVA DESDE LA POLÍTICA PESQUERA COMÚN

La Comisión europea organiza, junto con el MEDAC, el Consejo Consultivo regional del Mediterráneo, un seminario para examinar el estado de los stocks en el Mediterráneo en el que expertos y personal científico presentarán un diagnóstico sobre la situación actual de las poblaciones pesqueras.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 9 – 10.02.2016

Lugar: Catania (Italia)

Más información.

EVENTO SOBRE BIOECONOMÍA DE LA VANGUARD INITIATIVE

La Vanguard Initiative, una red de regiones europeas industriales organiza un evento para que las empresas, los centros de conocimiento e intermediarios interesados tengan la oportunidad de contactar con los nuevos socios de la Vanguard Initiative e intercambien ideas sobre soluciones innovadoras y sobre las inversiones en el campo de la impresión 3D, la fabricación eficiente y sostenible, las aplicaciones industriales relacionadas con la energía y la

Más de la mitad de los andaluces sigue valorando positivamente la pertenencia a la UE

El 55% de la población andaluza considera que la pertenencia a la Unión Europea ha beneficiado a Andalucía y un porcentaje similar piensa que también a España, mientras que en torno a un 26% opina que más bien ha perjudicado en ambos casos. Tras los años de crisis económica, crece significativamente el porcentaje de andaluces que considera que la UE beneficia a las regiones más ricas.



© Unión Europea 2016

Los datos de la nueva [Encuesta de la Realidad Social de Andalucía](#) (ERSA) del Centro de Estudios Andaluces reflejan el apoyo mayoritario de la población andaluza al proyecto europeo en el 30 aniversario de la adhesión de España celebrado el mes pasado. Concretamente, más de la mitad de la población andaluza considera que la pertenencia de España a la Unión Europea ha sido positiva en términos generales tanto para España como para Andalucía. Entre otras cuestiones, un 46 por ciento de los andaluces considera que pertenecer a la UE ha supuesto una ayuda para hacer frente a la crisis económica y financiera.

El estudio de opinión, realizado en noviembre de 2015, revela que la visión más positiva de la pertenencia a la Unión Europea la tienen los jóvenes de entre 16-34 años, aquellos que cuentan con estudios superiores, altos ingresos y los que se posicionan ideológicamente en la derecha. En cambio, aumenta de forma notable aquellos que consideran que las políticas de la UE benefician principalmente a las regiones más ricas (73 por ciento de los encuestados), frente a una minoría del 12 por ciento que opina que contribuyen a disminuir las desigualdades entre los Estados miembros. Pese a ello, sólo tres de cada diez andaluces consideran que la pertenencia a la UE no ha beneficiado a la región.

Existe un nivel de conocimiento medio-bajo sobre determinados aspectos de la UE. El 78% de los ciudadanos consultados conoce que los miembros del Parlamento Europeo son elegidos directamente por los ciudadanos de cada país. Sin embargo, sólo uno de cada tres andaluces conoce el número de Estados que integran la Unión Europea y que Suiza no es un Estado miembro. Concretamente, los hombres están mejor informados que las mujeres, así como los jóvenes respecto a los mayores de 55 años. El nivel de conocimiento es mayor también entre quienes tienen estudios superiores, mayores ingresos y se declaran de centro o de izquierda.

AGRICULTURA Y PESCA

nanotecnología.

Organiza: Vanguard Initiative

Fecha: 25.02.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

JORNADA INFORMATIVA Y BROKERAGE EVENT DE "CIENCIA CON Y PARA LA SOCIEDAD" DEL PROGRAMA HORIZONTE 2020

En la sesión de networking los participantes en propuestas del programa podrán mantener reuniones bilaterales en las que compartir sus ideas de proyectos e identificar socios potenciales para sus consorcios para las futuras convocatorias del programa Horizonte 2020.

Organiza: Vanguard Initiative

Fecha: 03.03.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONVOCATORIA DE EXPERTOS PARA EL COMITÉ CIENTÍFICO CONJUNTO DEL ACUERDO UE-MAURITANIA

El Comité científico conjunto tendrá como labor principal asesorar al Comité del Acuerdo de asociación para la pesca sostenible (AAPS) sobre cuestiones relativas a la conservación y gestión de los recursos acuáticos, junto con otras consideraciones técnicas planteadas por el Comité conjunto.

Plazo: 26.02.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

CONVOCATORIA DE SUBVENCIONES PARA ACCIONES DE CAPACITACIÓN DE PROFESIONALES EN EL ÁMBITO DE LA PROTECCIÓN Y REPRESENTACIÓN DE MENORES EN LOS PROCESOS JUDICIALES (JUST/2015/RCHI/AG/PROF)

El objeto de la convocatoria es cofinanciar proyectos transnacionales que apoyen los sistemas integrados de protección del menor y aumenten la capacidad de los

La UE destina 11,5 millones para programas de erradicación de plagas

La UE se compromete a destinar cerca de 11,5 millones de euros para apoyar el control de plagas en plantas en 22 Estados miembros. Una gran parte del presupuesto se dedicará a combatir la "Xylella fastidiosa" que ataca en la actualidad a plantas como la vid, el olivo, el almendro y el limonero.

Unos 11,5 millones de euros se pondrán a disposición para apoyar los [programas de control de plagas](#) de las plantas en 22 Estados miembros en 2016. Gran parte de este presupuesto, alrededor del 15%, se dedicará a la erradicación de la "Xylella fastidiosa", una de las bacterias más peligrosas en todo el mundo, que desde el año 2013 afecta a las plantaciones de olivos en Apulia (Italia). Dos años más tarde, en 2015, esta misma bacteria fue identificada en la isla francesa de Córcega y en la región de Provenza-Alpes-Costa Azul. Si bien en ambos países se ha actuado quemando las plantas contaminadas y sellando las zonas afectadas, la facilidad en la propagación que tiene la bacteria hace difícil aislar la infección y evitar nuevos casos. Teniendo en cuenta las condiciones climáticas, las áreas que presentan un mayor riesgo potencial para la expansión de esta bacteria en Europa son las regiones productoras de vid y cítricos del sur, principalmente la Península Ibérica, Italia y Grecia.

Otra de las prioridades en el programa de erradicación de plagas es el nematodo de la madera de pino, un gusano microscópico que ataca a árboles coníferos y que podría provocar la desaparición de los bosques de pinos en Europa. Debido a la incidencia que han tenido estos casos en los cultivos europeos, desde 2015 la UE apoya la implementación de [programas de control](#) en los Estados miembros con el fin de reforzar la seguridad a lo largo de la cadena alimentaria. La identificación oportuna de plagas sobre el terreno y la detección de nuevos riesgos garantizan la posibilidad de actuar tempranamente contra las plagas, evitando así perjuicios económicos y ambientales en las regiones afectadas.

I+D+i

Investigación e innovación, ejes para impulsar la economía europea

Desde la Presidencia del Consejo de la UE los Países Bajos pretenden estimular el crecimiento económico europeo a través de la investigación y la innovación.

El pasado 27 de enero tuvo lugar en Ámsterdam una reunión informal del Consejo de Competitividad celebrada bajo la dirección del Secretario de Estado neerlandés para la Educación, Cultura y Ciencia, Sander Dekker. Durante la misma, los ministros europeos con competencia en investigación tuvieron la oportunidad de debatir acerca de la importancia de ésta y de la innovación. En la reunión se puso de manifiesto la importancia de las inversiones en estos ámbitos para el crecimiento de la economía y se apremió a las instituciones europeas a contribuir a la creación de un clima óptimo de negocios que propicie la investigación en Europa.

La presidencia neerlandesa presenta tres prioridades en las áreas de investigación e innovación. Concretamente durante este semestre se pondrá el énfasis en la promoción de la inversión, en la creación de legislación europea que favorezca la investigación y la innovación y en facilitar el acceso y la divulgación del conocimiento mediante el fomento de la ciencia abierta y de las buenas prácticas en este ámbito.

SALUD

Se publica el dictamen sobre los aditivos del tabaco

La Comisión Europea y el Comité científico de los riesgos sanitarios emergentes y recientemente identificados (SCENIHR en sus siglas en inglés) han publicado un dictamen final sobre aditivos utilizados en los productos del tabaco, identificando 48 elementos de notificación reforzada.

La Comisión Europea y el SCENIHR publicaron el pasado día 25 un [dictamen final](#) sobre los aditivos utilizados en el tabaco y los productos derivados de éste en la Unión Europea. El documento es el primero de los dos dictámenes sobre los aditivos utilizados en la industria tabacalera que la Comisión publica con el objetivo de identificar cuáles tienen la obligación de notificación reforzada en virtud de la [Directiva](#)

profesionales del derecho que representan a dichos menores en procesos judiciales, en línea con el objetivo específico de promover y proteger los derechos del niño.

Plazo: 04.05.2016 (12:00 CET)

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

por lo tanto deberán ser incluidos en la lista prioritaria.

En este primer dictamen, se identifican 48 nuevas sustancias químicas que pueden facilitar la inhalación y la mejor absorción de la nicotina aumentando por ello el riesgo de adicción de los primeros consumidores. Se incluyen también compuestos químicos relacionados con el sabor, lo que hace más atractivo este producto y favorece su venta entre grupos de riesgo como los jóvenes. Igualmente, la lista de prioridades incluye elementos que tras la combustión presentan una alta toxicidad para el ser humano. La relación completa de los nuevos elementos así como los detalles y la explicación sobre su inclusión en la lista puede encontrarse en el dictamen recién publicado.

El segundo dictamen, que se publicará a finales de este año, tiene como objetivo ayudar en la elaboración de directrices para este tipo de estudios y sus criterios que deben ser solicitados por los fabricantes para evaluar la pertinencia de los aditivos individuales.

Búsqueda de socios

Europa con los ciudadanos 2014-2020: Compromiso y participación ciudadana.

La organización no gubernamental GSI Italia dedicada a la cooperación internacional busca socios para el proyecto *Europa con los ciudadanos 2014-2020: Compromiso y participación ciudadana*. La organización está interesada en autoridades locales y regionales así como en organizaciones activas en los ámbitos educativo, cultural y científico.

Fecha límite para la presentación de solicitudes: **15 de febrero de 2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

Proyecto del Fondo para la Integración, las Migraciones y el Asilo.

La organización londinense Adult Training Network Ltd. busca socios para desarrollar un proyecto en el ámbito de la integración juvenil dentro del Fondo para la Integración, las Migraciones y el Asilo (AMIF en sus siglas en inglés). El proyecto tendrá como objetivo apoyar la integración de los jóvenes inmigrantes en el mercado laboral a través del asesoramiento y la orientación en la búsqueda de empleo en los países de acogida.

Fecha límite para la presentación de solicitudes: **23 de febrero de 2016**

No dude en poner en contacto con nosotros para recibir más información.



European Year
of Development 2015

